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A n fra g e 

der Abgeordneten Scrinzi 
und Genossen 
an die Frau Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 
betreffend Situation an der medizinischen Fakultät der 
Universität Wien 

Es häufen sich immer mehr Klagen darüber~ daß sich 
an der "'iener medizinischen Fakultät eine Überfüllung 
bei den vorhandenen Lehreinrichtungen abzeichnet. 
Insbesondere auf dem Gebiet der Praktika kam es heuer 
erstmals zur Abvveisung von 400 Studenten$ 
Die Prognosen sind bedauerlicherweise sehr schlecht, 
weil in allen Bereichen der Praktika p vor allem bei den 
anatonischen Übungen bei der Histologie, Physiologie 
und.Physik bei weitem zu wenig Studienplätze vorhanden 
sein werden. Auch bei der Ausstattung der Praktika gibt 
es noch viele Mängel. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an 
die Frau Bundesminister für 1'lissenschaft und Forschung 
die 

A n fra g e : 

'\felche Maßnahmen "..,erden Sie ergreifen, um einen 
klaglosen Studienbetrieb an der '-fiener medizinischen 
Fakul tät ll insbesondere im Bereich der Praktika, zu. 
gewährleisten. 
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